

kinder
not
hilfe

Rundbrief
Mai 2022

Liebe Freunde,

„Haltet dem Herrn eurem Gott die Treue“! Das ist das Vermächtnis das Josua vor ca. 3500 Jahren auf seinem Sterbelager an das Volk Gottes sagt. Wie anders könnte unsere Welt aussehen, wenn wir uns daran ausrichten. Jesus hat das dann nochmal unterstrichen als er das ganze Evangelium in einen Satz auf den Punkt brachte: Liebe Gott und deinen Nächsten wie dich selbst.

Unsere Gedanken sind in dieser Zeit bei den Menschen in der Ukraine. Fassungslos und hilflos sehen wir, wie zerstörerisch Machtmissbrauch wirkt.

Über einen Partner in Moldawien hilft die Kindernothilfe dort Schutzzentren für Kinder aufzubauen. Es geht um eine Erstversorgung (Nahrung, Kleidung, Unterkunft etc.) aber auch um psychologische Betreuung.



Wer die Arbeit für Ukrainische Flüchtlinge unterstützen möchte, kann es auch gern über unser Arbeitskreiskonto mit dem Vermerk „**Ukraine**“ machen.

Auch wenn unsere Aufmerksamkeit z.zt. stark auf den russisch-ukrainischen Konflikt gerichtet ist, sind die Probleme in anderen Teilen unserer Welt nicht geringer geworden. Weiter möchten wir natürlich unsere mobilen **Farmschulen in Uganda** und die **Schutzzentren in Libanon für syrische Familien** unterstützen.

Ein afrikanischer Freund sagte mal: **Es ist ein Privileg, helfen zu können. Abgeben macht reich.**

Herzliche Einladung zum Himmelfahrtsgottesdienst

26. Mai 2022 um 11 Uhr in Quern-Dingholz 1.

Nach dem Gottesdienst gibt es Waffeln und Crêpes gegen Spende für die Kindernothilfe.

Auch in 2022 bleibt das Wort aus Matthäus 25,40 unsere **Kraft und Motivationsquelle**:
"Was ihr einem dieser meinen geringsten Brüder getan habt, das habt ihr mir getan."

Es grüßt Sie herzlich Ihr
Arbeitskreis Angeln der Kindernothilfe

Ansprechpartner:

Klaus-Heinrich Nissen (04632 871581) und Ralph Häcker (04635 1481)
Hollwis 10 - 24966 Sörup - Email: angeln@kindernothilfe.net

Bankverbindung:

Schleswiger Volksbank - IBAN: DE06 2169 0020 0008 3610 45 - BIC: GENODEF1SLW



Das Spendensiegel ist Zeichen sorgfältig geprüfter Seriosität und Spendenwürdigkeit. Es wird Kindernothilfe seit 1992 jährlich zuerkannt.